

**MENSAJE DE SAN MIGUEL ARCÁNGEL  
A LUZ DE MARÍA  
12 DE NOVIEMBRE DEL 2024**

Amados de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, reciban las Bendiciones de la Casa Paterna.

Amados hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo:

**SOY ENVIADO POR LA TRINIDAD SACROSANTA Y POR NUESTRA REINA Y  
MADRE A TRAERLES PALABRAS DE VIDA ETERNA.**

**¡ADOREN A NUESTRO REY Y SEÑOR JESUCRISTO!**

Es este el momento, no otro...

Es este el momento para que cada uno de ustedes adoren a Nuestro Rey y Señor Jesucristo: "adórenlo en espíritu y verdad" ... (Cf. Jn. 4, 23-24)

**REVISEN SU VIDA Y ARREPIÉNTANSE** de todo cuanto hayan obrado y actuado en desobediencia a la Ley Divina, arrepíentanse del obrar y actuar indebidos, (Cf. I Jn. 1, 9; Hech. 3,19-20) de las desobediencias a las encomiendas que Nuestro Rey y Señor Jesucristo y Nuestra Reina y Madre les han dado.

**¡CAMINEN POR LA SENDA RECTA!** (Cf. Prov. 4, 26). Para ustedes es importante el prepararse, no solo para que enfrenten cuanto van a vivir como parte de la humanidad, sino para que cada uno se prepare espiritualmente y sean dignos del auxilio de Mis Legiones Celestiales y de recibir al Enviado de Dios; el que hasta este momento ninguna criatura humana lo ha visto, hasta que nosotros, sus Compañeros de Camino le entreguemos en manos seguras.

**¡TIENEN OJOS Y NO VEN!** Suceden desastres anunciados con anterioridad y los ignoran. La humanidad continuará su padecer a causa del mismo hombre que utiliza la tecnología para afectar a sus propios hermanos, aunque a la vez los mismos elementos continuarán... Nuestra Reina y Madre derrama lágrimas por ello.

Hijos del Altísimo:

**DEBEN APRENDER A SER MÁS DE NUESTRO REY Y SEÑOR JESUCRISTO QUE  
DE SUS GUSTOS O PLACERES.**

La humanidad mirará el gran dolor humano ante la gran crisis que ya viven y aumenta.

Hijos de Nuestra Reina y Madre:

**DEBEN AFIANZARSE ESPIRITUALMENTE PARA QUE ANTE LOS MOMENTOS  
FUERTES Y DE DECISIÓN, (Cf, I Cor. 16,13) NO VAYAN A MILITAR CON EL  
ANTICRISTO.**

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren, estos países van a padecer fuertemente: Alemania, Bélgica, Cuba, los Países Bajos y Polonia.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren, la enfermedad ¡YA LLEGÓ!, siendo excesivamente contagiosa, sus mutaciones serán múltiples.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren, enfermedades salidas de laboratorio se expanden rápidamente. El hombre de ciencia debe detener las pruebas de laboratorios con animales.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren fuertemente por Panamá, Costa Rica, Nicaragua, Honduras, México y La Florida; oren por Europa.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren, las placas tectónicas se mueven y ustedes padecen, son estremecidos con fuerza. Ocurren sismos de gran intensidad.

Hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, permanezcan atentos, el dengue hemorrágico aumenta en la Tierra. ¡Oren y prepárense!

Hijos de Nuestra Reina y Madre, la Tierra es amenazada por un Cuerpo Celeste. ¡Son momentos de oración y reparación!

Atentos, hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo:

**¡CONVIÉRTANSE!  
ES URGENTE PARA LA HUMANIDAD DEDICARSE A LA CONVERSIÓN.**

Mis Ejércitos Celestiales continuamente les protegen, agradezcan esta protección adorando a la Trinidad Sacrosanta continuamente; que sus obras y actos sean todos en la Voluntad Divina, no en la humana.

Manténganse atentos a cuanto acontece, sean precavidos.

Les bendigo.

¿Quién como Dios?, ¡Nadie como Dios!

San Miguel Arcángel

**AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA  
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA  
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA**

## COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

San Miguel Arcángel nos trae el escenario que se vive en la Tierra y nos confronta con nosotros mismos, con nuestras obras y actos para que meditemos y decidamos cambiar.

Se nos ha alertado de cuanto viene para esta generación...  
y no se cree, no se escucha ni se ve.

Hermanos, en el Mensaje del 6 de octubre de este año se nos alertó sobre los demonios que se encuentran en la Tierra y se nos dijo: "no pueden ser tibios".

Llegó el dolor a la humanidad físico y espiritual. El agua continúa siendo flagelo para la humanidad y esta llega de improviso, siendo causante de que ciudades y países parezcan océanos embravecidos. El agua y el viento se transforman en un monstruo del mar. Continuemos orando por Europa.

Vemos lo ocurrido en la Florida, que no fue de la envergadura que se esperaba, ¡hubo oración, hermanos! Ahora España vive esta terrible emergencia en Valencia y continuó en otra ciudad.

Hermanos, no somos alertados para que exista miedo, sino para que nos preparemos.

*A Dios el honor, el poder y la gloria por los siglos de los siglos,  
bendita sea Nuestra Santísima Madre.*

*San Miguel Arcángel protégenos del mal  
y llévanos al Corazón Inmaculado de Nuestra Reina y Madre.*

Amén.